



Junta Vecinal Municipal de Perín

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN DE 14 DE JULIO DE 2021**

En Perín, siendo las veinte horas y treinta del día catorce de julio de dos mil veintiuno, se reúnen en el Local Social de Perín, los vocales que a continuación se relacionan, bajo la presidencia de D<sup>a</sup> Isabel M<sup>a</sup> Andreu Bernal y con asistencia de la Secretaria, D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> del Carmen González Calatayud por delegación de la Directora Accidental de la Oficina de Gobierno Municipal

Los vocales que representan al Partido Socialista Obrero Español fueron nombrados por Decreto de Alcaldía de fecha 1 de agosto de 2019.

**PRESIDENTA:**

D<sup>a</sup> Isabel María Andreu Bernal

**VOCALES:**

D. José Andreu Solano

D. Javier García Martínez (Ausente)

D<sup>a</sup>. Josefa Méndez Díaz (Ausente)

D<sup>a</sup>. Agustina Mendoza García (Ausente)

D. Antonio Liarte Torres

D. Isabel M<sup>a</sup> Beltrán Díaz

D. José Gabriel Marín Cerezuela

D. Andrés Miguel Reyes Costa

Se reúnen las personas citadas, a fin de celebrar Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Perín y tratar los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado citación previa.

Comprobado el quorum necesario, la Presidenta abre la sesión.

Se pasa a celebrar este pleno ordinario con el siguiente orden del día.

**ORDEN DEL DÍA:**

1. Lectura y aprobación si procede del Acta de la sesión extraordinaria del pleno de esta Junta Vecinal de Perín, de fecha 28 de mayo de 2021
2. Aprobación gasto sobre luminaria solar
3. Información sobre gestiones realizadas
4. Mociones, Ruegos y Preguntas

### **1 Lectura y aprobación si procede del Acta de la sesión extraordinaria del pleno de esta Junta Vecinal de Perín, de fecha 28 de mayo de 2021**

La Secretaria de la Junta hace lectura de las Actas, la Sra. Presidenta pregunta si existe alguna observación que realizar a las mismas, no habiendo ninguna, se somete a votación, siendo el resultado el siguiente:

**Votos a favor: 6**

Se aprueba por **unanimidad de los presentes**

### **2 Aprobación gasto sobre luminaria solar**

La presidenta en primer lugar agradece la colaboración de los presidentes de las asociaciones de vecinos. Se han aprobado 26.000€ para colocar 16 farolas, 2 farolas en cada pueblo.

Hay pueblos que ceden sus farolas a otros, como Cuesta Blanca, por tener una inversión en el local social se las cede a Perín y Tallante a otro pueblo

Cuesta Blanca: Los Diaz

Perin: en Los Flores 2 y los Chorrillos

Galifa: Camino de los Gómez y Camino de los Morenos

El Portús: En las palomas 2

Torre Nicolás Pérez: Los Llanos y Barranco del Infierno

Tallante: por el paso de la Rm 332

Rincón de sumiendo: en Los Gómez y las Vininas

La Manchica: no está asignado todavía el lugar

Se ha hecho un proyecto con un total de 64 farolas solares en toda la zona de la Junta Vecinal con fondos europeos y el compromiso del Ayuntamiento de Cartagena. Donde no hay inmuebles no se van a colocar farolas ni en zonas privadas

Se somete a votación:

**Votos a favor: 6**

Se aprueba por unanimidad de los presidentes

### **3 Información sobre gestiones realizadas**

La presidenta explica que solicitó reunión con la concejala de Ciudad sostenible y Proyectos Europeos y tuvo lugar en julio.

Se recogen solicitudes de las asociaciones de vecinos a partir del 26 abril sobre la zona de Los Jarales y Las Barrenas y llevan al ayuntamiento en el mes de mayo

Se solicita de nuevo el espejo de Los Albaladejos

Escrito en apoyo a los trabajadores del litoral por la limpieza de El Portús

Escrito sobre los caminos pendientes de zorra. Se harán en septiembre

Escrito a la Concejalía de Infraestructuras acompañado de solicitud de AVV Perin sobre la RM 26

Escrito de limpieza en baldosas de López Pinillo de Cuesta Blanca

Escrito a Concejalía de Festejos para recuperar el dinero de las fiestas patronales

Varias mesas de trabajo

Mesas de farolas solares

Se ha convocado a los cazadores para explicarles lo que el BORM recoge sobre la actividad cinérgica

Mesas rurales para enviar al Medio Natural para que se recoja en el plan de ordenación de recursos naturales

Se recibió el documento de la tipología de la zona para conocimiento de los vecinos

El 1 de julio se hizo mesa de valoración de los caminos para el asfalto y determinar donde se van a colocar los led

Solicitud de reunión a la Dirección General de Familias y el Ayuntamiento de Cartagena por el tema de defensa del menor en La Muela

Reunión a Alcaldía sobre los huertos solares

#### **4 Mociones, Ruegos y Preguntas**

#### **MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'SOLICITUD DE NUEVOS SERVICIOS PARA PERÍN Y NÚCLEOS DISEMINADOS'**

De todos es conocida la situación por la que están pasando en estos últimos diez años la banca y cajas de ahorros eliminando sucursales y fusionándose entre sí, con lo que no solo lleva consigo su eliminación en ciudades, sino también en pueblos. En muchas ocasiones no queda otra opción que la utilización de medios tecnológicos para operar en transacciones comerciales y personales.

Ello está afectando a núcleos poblacionales aislados donde su población es cada vez de mayor edad, con precaria o nula formación en nuevas tecnologías. Son los principales perjudicados por la eliminación de servicios o una precariedad de los mismos.

Recientemente, el secretario general para el Reto Demográfico ponía de relieve la necesidad de ubicar servicios en estas poblaciones para evitar su despoblamiento y más en un momento en el que hemos visto el desplazamiento de habitantes de ciudad a zonas rurales por motivos de la pandemia. Son razones suficientes para no permitir que se excluyan a estos núcleos del acceso a determinados servicios, bienes o recursos.

A día de hoy, Perín es un punto neurálgico de la zona oeste del municipio. No debe carecer de esos recursos y servicios por su amplia población dispersa y la avanzada edad de la misma. Por el contrario, lo que sí es necesario es reforzar aquellos otros servicios que ya tiene.

Por ello, hoy vamos a tratar el riesgo en materia de gestión financiera y también de servicio postal de 'Correos' con los que no cuenta actualmente Perín y sus núcleos dispersos, servicios que se les podría dotar de un espacio físico en las instalaciones municipales del local social.

En el primero de los casos, por no disponer de un medio para obtener dinero en efectivo o tramitación de pagos de recibos, impuestos, etc.

En el segundo, con un punto de atención ciudadana en el ámbito rural de Correos que permitiría ofrecer, no solamente servicios postales o de paquetería a la población, sino también acercar las administraciones públicas a la ciudadanía. Todo ello para hacer frente al reto demográfico actual de éxodo rural que vienen padeciendo algunas poblaciones, cuando en la actualidad sabemos que Correos y el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Industria, Comercio y Turismo tienen varios proyectos encauzados con este fin para optar a Fondos Europeos.

Por todo lo expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que el Pleno de esta Junta Vecinal inste al Gobierno local a solicitar y realizar todas aquellas acciones necesarias para la instalación de:

1.- Un cajero automático que evite la exclusión financiera de los vecinos, muchos de ellos de avanzada edad, al objeto de evitar que tengan que desplazarse para cualquier trámite que exija su presencia física.

2.- Un punto de atención rural ciudadana del servicio postal 'Correos' que vendría a reforzar la petición del anterior punto, además de otros servicios postales de proximidad, paquetería, embalajes, pagos de recibos, etc.

Todo ello contando con la disponibilidad de los espacios y edificios municipales de la localidad.

José Andréu comenta que está de acuerdo pero que se debería pedir para todos los pueblos para que el resto no tenga que desplazarse

Se somete a votación:

#### **Votos a favor: 6**

Se aprueba por unanimidad de los presidentes

La presidenta está de acuerdo y dice que hay que preparar proyectos con los fondos europeos para presentarlos, valorar las prioridades y también pedir mejorar las líneas de autobús

Antonio Liarte explica que serían servicios para Perín, Tallante, Cuesta Blanca y Galifa. Si se pide todo al mismo tiempo no se va a poner nada. Todo a su tiempo. Ahora mismo no hay nada .

#### **MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'APARCAMIENTO EN PERÍN'**

Las diferentes asociaciones de Perín desarrollan un gran número de actividades en las inmediaciones y el propio local social, un inmueble que da servicio no solo a los más de veinte caseríos diseminados en el entorno, sino también a visitantes y localidades vecinas.

Si el aparcamiento alrededor del local ya era insuficiente cuando se ocupaba el

solar próximo que recientemente ha sido adquirido por alguna entidad, la situación se agrava más cuando se celebran actividades o incluso cada fin de semana. Sabemos que este local es punto de partida de diferentes actividades, incluidas rutas senderistas, pues la ocupación del poco margen de arcenes para aparcamiento de la carretera principal es insuficiente y pone en peligro a conductores y peatones.

Desde mi grupo en esta junta creemos que es labor de todos buscar una solución provisional en el tiempo y forma, contando con la buena voluntad y participación vecinal, además de la propia Junta Vecinal, asociación de vecinos y Ayuntamiento, al objeto de buscar un espacio en sus alrededores con previo consentimiento y acuerdo con la que fuese propiedad.

Se podría formular si así fuera preciso, un arrendamiento de un determinado número de metros en las condiciones que ambas partes acordasen. Por lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que el pleno de esta Junta Vecinal inste al Gobierno local a dar traslado de la problemática existente de aparcamiento en Perín y faculte a una de sus concejalías, posiblemente Descentralización, en coordinación con la Junta Vecinal y la asociación de vecinos, a sondear con propiedades próximas al local social para el uso y arrendamiento de un determinado espacio y metros cuadrados de terreno para dotar de un aparcamiento provisional en Perín.

Se somete a votación:

#### **Votos a favor: 6**

Se aprueba por unanimidad de los presidentes

#### **MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'PARAJE DEL HORNO CIEGO'**

Para acceder a las viviendas de muchos núcleos dispersos de Perín es necesario cruzar el cauce de una rambla. En ocasiones, presenta un lamentable estado por las escorrentías que en tiempos de lluvias o fenómenos como la DANA deterioran y erosionan su lecho.

Éste es el caso del Paraje de Horno Ciego, cuyos residentes sufren en su paso a los domicilios por el mal estado que presenta el cauce de la rambla de los Barbastres, incluso quedándose aislados cuando el temporal persiste durante algunos días por falta de un drenaje adecuado al paso de escorrentías por el lecho del cauce.

Esta deficiencia compete a la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), cuyo organismo de cuenca no lleva al día de hoy un mantenimiento y conservación de estos cruces. En otros tiempos sí lo hizo y lo podemos observar en el cauce de la rambla de la Torre, donde CHS realizó escolleras e implantó algunos marcos para escorrentías. Por ello, sería preciso dirigirse a la CHS y solicitar su presencia y actuación técnica que regularice este paso de rambla a los vecinos residentes del núcleo rural de Horno Ciego.

Se adjuntan fotos del estado del cauce.

Por todo lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta al pleno para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que el pleno de esta Junta Vecinal inste al Gobierno local a dar traslado a la CHS de la incidencia de paso en la rambla de los Barbastres para que sus vecinos lleguen a sus domicilios, reclamando la presencia en el lugar mencionado de los técnicos de CHS para determinar la infraestructura que sea precisa y necesaria sobre el lecho del cauce de la rambla.

Se somete a votación:

#### **Votos a favor: 6**

Se aprueba por unanimidad de los presidentes

La presidenta explica las actuaciones que se han ido llevando a cabo año tras año por la Junta y la Avv de Perín, por ejemplo, se presentó escrito de limpieza y pasos de ramblas a la confederación en el año 2017, contestaron que había que hacer una memoria descriptiva. Todo lo requerido se envió al Ayuntamiento de Cartagena para cuando haya presupuesto, la Junta Vecinal no lo tiene y pasos de rambla hay muchos en la zona

#### **MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES SENDERISTAS'**

Nuestra Junta Vecinal cuenta con varios senderos de pequeño recorrido en su territorio como son el de Los Puertos de Santa Bárbara (PR-106), Tallante (PR-107), Sendero del Agua de Galifa (PR-116), Sendero del Agua de Perín (PR-115) y algunos otros que, además de mostrar la riqueza del patrimonio cultural de la zona, paisaje, fauna, flora y geología de esta área natural de la zona oeste del municipio, también son parte de una actividad física que aporta numerosos beneficios para la salud, pues al ser un deporte aeróbico activamos la circulación previniendo enfermedades cardíacas, reduciendo la tensión alta, así como también ayuda a la pérdida de peso, alivia dolores de espalda y, no menos importante, respiramos aire puro, por lo que nuestro estado de ánimo mejorará.

Todas estas situaciones benefician un mejor estado de nuestra salud, además de favorecer el desarrollo de un turismo sostenible en la zona con la puesta en valor de su entorno.

Desde la Junta Vecinal somos conscientes de que, en anteriores ocasiones, se han programado con las asociaciones de vecinos y colectivos distintos recorridos guiados por senderos de estas zonas, cumpliendo esos dos objetivos mencionados: salud y turismo.

Cuando acabamos de entrar en el verano y pronto vendrá el otoño e invierno, esta Junta, con los colectivos vecinales, Ayuntamiento y algunos patrocinadores como Hidrogea, y otras empresas como alojamientos rurales, ventas y productores de quesos, entre otros, se podría elaborar un calendario programado y guiado de rutas senderistas por el oeste en el último cuatrimestre de este año y primero del 2022.

Por todo lo expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que el Pleno de esta Junta Vecinal inste a su presidencia y equipo de Gobierno a confeccionar un calendario programado y guiado de actividades senderistas por las rutas existentes en nuestro ámbito territorial, para seguir dando a conocer los valores propios y recursos de la zona, además de contribuir con la salud de los participantes.

Se somete a votación:

#### **Votos a favor: 6**

Se aprueba por unanimidad de los presidentes

La presidenta explica que se reunió con los cazadores y se dijo que se iba a elaborar un calendario

José Andreu comenta que hay que tener en cuenta que muchas de las fincas son privadas y es conveniente hablar con los propietarios para ponerse de acuerdo.

### **MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'ESPACIO BIOSALUDABLE EN PERÍN'**

El pasado uno de julio, el Pleno municipal aprobó por unanimidad y, a instancias del Grupo municipal MC Cartagena, la construcción de un espacio biosaludable de Perín para servicio de nuestros mayores y que llevaría la nominación de Juan Agüera Martínez, el 'Quinto'.

Por lo tanto, estamos de enhorabuena. Eso sí, el Gobierno aprobó la propuesta condicionándola a una enmienda que precisaba que se haría "cuando exista dotación presupuestaria".

Este condicionante puede alargar el proyecto e incluso olvidarse en el tiempo. Para evitar que esto ocurra y asegurarnos que la iniciativa siga viva, aunque de momento no tenga presupuesto, proponemos que los técnicos visiten su futura ubicación, que estudien los trabajos a realizar, qué biosaludables se pueden colocar, a qué importe puede elevarse, etc. En definitiva, realizar la redacción del proyecto y no esperar a que haya consignación presupuestaria.

Una vez tenido el proyecto y su valoración, desde la Junta Vecinal podemos incluso participar económicamente, aunque sea con una cantidad simbólica con el resto de concejalías que participen en el proyecto.

Por todo lo expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

### **MOCIÓN**

Que el pleno de esta Junta Vecinal inste al Gobierno municipal a la elaboración y redacción, a la mayor brevedad posible, del proyecto de biosaludables en Perín, disponiendo así del primer paso para su posterior ejecución, buscando al tiempo la consignación presupuestaria que lo haga posible.

Se somete a votación:

**Votos a favor: 6**

Se aprueba por unanimidad de los presidentes

La presidenta dice que este tema no lo va a dejar y explica que el escrito de los mayores de Perín sobre este asunto lo hizo ella y el presidente de esta asociación está muy pendiente de él en los servicios sociales.

**MOCIÓN QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, SOBRE 'PARAJE DE LOS RINCONES'**

El paraje de Los Rincones en La Torre de Nicolás Pérez cuenta con ocho viviendas cuyo acceso desde la RM-E22 presenta un camino en mal estado, encontrándose ubicadas dichas residencias en torno a una era o ejido que precisa de mayor mantenimiento y conservación.

Ante estas circunstancias, y con el fin de mejorar el acceso y movilidad de los vecinos residentes en estas viviendas, se requiere la mejora en el acceso y la prolongación del asfaltado hasta el ejido allí existente, previa cesión y acuerdo para poder actuar administrativamente en la era o ejido, lugar que bien podría dejarse como una explanada para uso y disfrute de los residentes de Los Rincones, llevando a cabo la instalación de unos bancos y la plantación de una decena de árboles para obtener sombra en ese espacio.

Por todo lo anteriormente expuesto, el vocal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

**MOCIÓN**

Que el Pleno de esta Junta Vecinal, ya sea con presupuesto propio o instando al Gobierno local a ello, asuma las necesidades expuestas en el paraje de Los Rincones de La Torre Nicolás Pérez para que sean subsanadas y se lleve a cabo la adaptación de un espacio de ejido para el uso común, previo trámite administrativo.

Se somete a votación:

**Votos a favor: 6**

Se aprueba por unanimidad de los presidentes

José Gabriel Cerezuela considera que se ha saltado a la asociación de vecinos de la zona y Antonio Liarte explica que no ha sido así y que en todas la mociones que presenta habla previamente con los presidentes

**PREGUNTAS QUE PRESENTA ANTONIO LIARTE TORRES, VOCAL DE MC CARTAGENA EN LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE PERÍN, EN 'ASUNTOS DE TRÁMITE'**

1. ¿En qué trámite administrativo están los dos proyectos que el Ayuntamiento presentó a 'CAMPODER', a finales del pasado año, en Junta

de Gobierno de 4 de diciembre, para obtener subvención por una parte al proyecto de **'INFRAESTRUCTURA DE TELECOMUNICACIONES PARA ESTACIÓN RADIOELÉCTRICA EN TORRE DE NICOLÁS PÉREZ'** para acceso a WIFI y repetidor de TDT, proyecto valorado en 59.525 euros y, por otra parte, también el proyecto de **'TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN EN POBLACIONES RURALES DE CUESTA BLANCA, TALLANTE Y RINCON DE SUMIEDO'** por un importe de 18.017 euros, al objeto de cubrir la brecha digital existente en la zona".

2. ¿Tenemos novedades respecto al camino de Tallante a Rambla del Cañar?
3. ¿En qué situación se encuentra el expediente de rehabilitación de la Granja Escuela de Tallante?
4. ¿Para cuándo tiene previsto esta presidencia llevar a cabo gestiones para que llegue el agua potable al Collado Gómez?
5. Una vez asfaltado el camino de Los Chorrillos, éste ha quedado deficitario respecto a la señalización vertical de seguridad vial y la nominación de los parajes existentes en su itinerario. ¿Va a gestionar esta presidencia la instalación en señalización vertical como limitación de velocidad, señalización de curvas, nominación de parajes y cartel direccional desde Perín a Los Victorias a la altura del cementerio?
6. Las previsiones de lluvias a finales de septiembre y octubre después del fuerte calor que se prevé durante este verano puede llevar a fuertes precipitaciones acompañadas por inundaciones y Danas, por lo que se precisa la limpieza de cauces para evitar males mayores, por ello, ¿ha hecho esta presidencia alguna gestión con el Ayuntamiento y la Confederación Hidrográfica del Segura para la limpieza de cauces en arreglo a las competencias de cada institución?

En respuesta a la primera pregunta la presidenta explica que no se va a saber nada hasta finales de 2021 porque los trámites administrativos son muy lentos.

Las novedades respecto a la rambla del Cañar son muchas y bastantes, en el cauce de las ramblas no se puede hacer nada, el proyecto se ha tenido que modificar varias veces, los vecinos no ceden y tiene unos costes de tramitación. El Ayuntamiento de Cartagena no quiere que sea una cesión sino que tenga titularidad municipal

En relación a la rehabilitación de la Granja Escuela de Tallante en la última reunión se trató como se iban a hacer las cosas y el dinero que se iba a invertir y se iba a llevar a licitación en verano

Sobre el Camino de Los Chorrillos la presidenta explica que estuvo hablando con el técnico sobre las señalizaciones que están pendientes, van a ser de madera por estar en espacio natural.

Sobre las previsiones de lluvias dice que hace dos meses el ayuntamiento pidió los permisos como siempre hace para proceder a su limpieza. Todos los que se solicitaron se han limpiado ya.

En cuanto a las gestiones realizadas para que llegue el agua a Los Jarales los vecinos tienen que dejar en la OMITA sus peticiones. Antonio Liarte pregunta si se va a poner una tubería nueva y la presidenta le contesta que lo desconoce.

Antonio Liarte dice que hay vecinos que lo han solicitado y no se lo dan

José Andreu comenta que los vecinos deber dirigirse a sus asociaciones y éstas a la Junta Vecinal

**PREGUNTAS QUE PRESENTA JOSÉ GABRIEL MARÍN CEREZUELA, VOCAL DE VOX EN LA JUNTA VECINAL DE PERÍN, SOBRE “PROBLEMA VECINAL POR SUELO DE DOMINIO PÚBLICO EN CAMINO DE LOS PESCADORES DE EL RINCÓN DE TALLANTE”**

Según he tenido conocimiento debido a una denuncia vecinal, y en vista de documentación a la cual he tenido acceso, en una parcela agrícola de labor, el propietario/a de dicha parcela se ha ido “comiendo” la carretera, siendo esta de dominio público.

Yendo a la cuestión de esta junta, según me comentan . ya hubo una reunión con Isabel Andreu, de ahí mi pregunta.

¿Qué actuaciones o medias se han incoado, a raíz de tener conocimiento de esta “supuesta” usurpación de carretera?

¿Se ha hecho alguna consulta en referencia al tema en el ayuntamiento?

La presidenta de la Asociación de vecinos del Rincón de Sumiedo dice que no le ha llegado nada y cree que es el ayuntamiento el que debe resolver el conflicto, no la junta vecinal ni la asociación de vecinos, José Gabriel explica que es un delito y que se debería de denunciar por parte de esta junta ya que es un camino que corresponde a la misma. La presidenta dice que no tiene competencia que la tiene el ayuntamiento y ya se hizo una mesa de trabajo con urbanismo y ya tienen conocimiento del tema.

Toman la palabra los presidentes de las asociaciones vecinales:

Antonia de Tallante quiere contestar a Antonio sobre el albergue de Tallante, explica que está en marcha, se hicieron tres reuniones telemáticas, con las asociaciones y el ayuntamiento y cada una expuso sus objetivos al respecto, estas se realizaron en los meses de febrero, marzo y abril, se pasó de objetivos generales a mas concretos, el último día se presentó un plano de construcción y se quedó listo hasta el mes de noviembre para que el arquitecto concretara todo lo que se había hablado. En noviembre habrá otra reunión con soluciones prácticas. Según su opinión es mucha envergadura para poco dinero. Hay tres proyectos, el de aquí, uno portugués y otro francés. La presidenta añade que había 150.000€ para el proyecto

Bartolo, presidente de la Asociación de Vecinos de Perín explica que su asociación si que ha hecho escritos a Hidrogea pero la competencia es del Ayuntamiento de Cartagena y en relación a la limpieza está muy contento con la empresa que la está realizando pero todavía queda trabajo por hacer. El sábado tienen la asamblea general y quiere que sea la presidenta quien inaugure el mural

No habiendo mas asuntos la presidenta cierra la sesión siendo las 22.30h del 14 de julio.

LA PRESIDENTA

LA SECRETARIA DE LA JUNTA

Isabel M<sup>a</sup> Andreu Bernal



M<sup>a</sup> Carmen González Calatayud

